
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

   
     

Botucatu, 08 de setembro de 2022.

Ilmo. Sr. Silvio

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº515,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  15/08/2022,  de

autoria  do  nobre  Vereador  Silvio,  através  do  qual  solicita:  “providências

necessárias  para  a  adequação  da  iluminação  pública  geral  no  bairro

Central Park  ”, dizer o que segue:

Reiteramos  que  realmente,  como
dito no próprio requerimento, a manutenção da iluminação pública viária no
município é de responsabilidade da CPFL e sabe-se também que esta manu-
tenção não tem ocorrido a contento, gerando insatisfação da população. Dian-
te deste quadro, informo que a prefeitura tem cobrado constantemente a me-
lhora no serviço e inclusive feito rondas noturnas periódicas para levantamen-
to  de  pontos  de  iluminação  apagados,  e  passado  estes  levantamentos  à
CPFL para que seja realizada a manutenção.

Respondendo  às  questões  apre-
sentadas:

a) Não há economia de energia quando uma lâmpada está apagada,
pois o faturamento é feito por pontos de iluminação instalados no município;

b) Exatamente, o que ocorre é falta de manutenção pela CPFL.

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


